

(Poststempel) 1. Sylvester 1930

Lieber Herr Barth!

Ich möchte Ihnen mitteilen,
dass ich mich zu Abschlüssen in die
nächst. Dinge sehr eifrig bemühen werde. Ich
habe dem Ministerium mitgeteilt, dass
ich unter dieser Voraussetzung auf die
Gesamtsynode in Bonn hingehen
wird. Ich werde mich bemühen, die
Arbeit der Synode nicht nur in
Zukunft zu fördern.

Soll ich noch hinzufügen, dass
dieser Schritt sehr wichtig ist?
Dass ich die noch eifrig verfolgen

leben & nicht weiß davon werden, sie ~~die~~ nicht
zu leben? daß es mir sehr schwer fällt, so
viele Menschen, mit denen ich verbunden
war, zu beten? daß es mir bitter ver-
dammt, ein Innenschuldiger zu sein?
Ich bewege mich doch nichts mehr noch un-
ermüdet fortzugehen, ~~das~~ mich nicht
wenn mir jemand gut, der weiß, daß
die Anwesenheit der letzten Tage in
dem Gefängnis der Leiden ihrer Gei-
ster, der Abgesandten Gottes, die von mir
gehört werden könnten, ungenügend.

Ich weiß, daß ich die Entscheidung über
mich selbst nicht. Die können werden es
sogar in mir nichts leben, die werden
werden von meiner Zurechnung mit mir
& die dritten werden mich nicht festhalten
Kommunikation haben. Aber ich bin, ich

bin jetzt 40 Jahre alt, ich habe viele Freundschaften, Beruf
u. gesellschaftliche Stellung erworben. Ich habe mich
20 Jahre lang in der Theologie beschäftigt. Aber
ich habe gesehen, daß ich von meinem Glauben
abgewandert bin - nicht von Gott abgewandert
zu werden - habe. Ich bin jetzt nicht, wie
ich dachte, daß ich immer noch Gerecht vor der
Gerechtigkeit Gottes erlangen würde.

Ich nehme an, daß die von Tugend
dieses Lebens in irgend einer Form in
Bonn vorhanden sein werden. Ich nehme
die diesen Brief zugleich als Antwort auf
Ihre letzte Briefe an. Ich weiß noch nicht
die Fortschritt, mit der ich schreiben werde.

Ich bleibe in Grief

Ihre
Erik Peterson

Roma
Valle Giulia
Monte Parioli.
Villa S. Francesco.